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VIABILITA’ e suoi effetti sulla qualità
della vita, interventi di manutenzione,
prospettive: i temi «caldi» della zona di

espansione della città serafica. «Area che, scor-
porata dal centro storico, rappresenta, in termi-
ni numerici la seconda frazione del Comune,
ma che, nonostante questo ruolo, non ottiene
l’attenzione che meriterebbe da parte dell’am-
ministrazione, che dovrebbe investire maggior-
mente nella Ivancich, zona residenziale che me-
rita degli interventi migliorativi». Così hanno
sottolineato Antonio Lunghi e Francesco Mi-
gnani, consiglieri comunali dell’Udc, nel corso
di un’assemblea (in verità
scarsa in fatto di partecipa-
zione, anche se vivace in ter-
mini di proposta); presente
anche il segretario Udc di
Assisi, Francesco Fiorelli. I
due rappresentanti — che
sulla situazione nella Ivanci-
ch avevano presentato una mozione nel corso
della massima assemblea cittadina non ottenen-
do risposte ritenute adeguate — durante l’in-
contro hanno avuto la possibilità di toccare con
mano alcuni «tasti dolenti».

IN PRIMO LUOGO il traffico lungo la strada
principale, via Giovanni XXIII che, soprattut-
to in certi orari, risulta eccessivamente invaden-
te, inquinante e pericoloso, essendo caratteriz-
zato dall’utenza legata alle scuole di piazza Mat-
teotti-via Eremo delle Carceri, ma anche da
quanti si recano verso il Subasio, compresi i
bus (di qui la proposta di farli passare solo da
Porta Cappuccini).

ALLA PRESENZA delle scuole è poi legato il
problema della sosta delle auto di docenti e stu-
denti che finisce per creare disagi ai residenti,
nonché situazioni di pericolo e di intralcio al
traffico. Ma non sono mancate altre lagnanze.
La mancanza di regimentazione delle acque
(compresa la pulitura delle «forazze») crea disa-
gi in caso di pioggia; in particolare quando dal-
la zona della Rocca minore scende una sorta di
fiume in piena. Nel mirino anche la pubblica
illuminazione (i guasti sarebbero frequenti); la
segnaletica orizzontale (in particolare le strisce
pedonali); il tipo di bitumatura utilizzata; l’as-

senza di marciapiedi in alcu-
ni tratti che invece ne avreb-
bero la necessità. Sul piano
delle proposte è stato evi-
denziato — da Francesco
Fiorelli — come un nuovo
assetto di piazza Matteotti
potrebbe avere effetti benefi-

ci anche sulla viabilità nella Ivancich. C’è an-
che chi ha auspicato una regolamentazione più
rigida, evitando un attraversamento indiscrimi-
nato della zona d’espansione dal sistema viario
non certo dimensionato per un traffico eccessi-
vamente sostenuto.

ALLEGGERIMENTO che potrebbe giunge-
re anche dall’ipotizzata «bretella» fra il campeg-
gio e il Centro Pastorale, con sbocco nella zona
a monte del campo sportivo, che offrirebbe
un’opportunità in più alle strade esistenti; «bre-
tella» in auge qualche anno fa e caduta poi nel
dimenticatoio.

M.B.

L’Udc e la zona d’espansione
«Occorre investire di più»

A S S I S I A S S E M B L E A T E M A T I C A DOPO IL VIA libera dei verti-
ci regionali diessini, arriva an-
che quello dell’Unione Comu-
nale. La direzione tuderte dei
Ds si è riunita lunedì per deci-
dere il percorso del partito da
qui alla scadenza elettorale,
per esprimere un giudizio posi-
tivo sull’amministrazione Ma-
rini («ha saputo tenere unita la
coalizione — riferisce un docu-
mento — e raggiungere gli
obiettivi prefissati a partire
dall’approvazione del nuovo
Prg») e soprattutto per chiede-
re a Getulio Petrini, personag-
gio politico di rango regionale
e vice presidente del Parco tec-
nologico agroalimentare, «la
disponibilità ad essere il candi-
dato per l’intera coalizione».
Un nome che dovrà passare,
adesso, al vaglio delle forze po-
litiche di maggioranza e, so-
prattutto, dello Sdi, primo par-
tito della città, che con l’asses-
sore provinciale Massimo Bu-
coni intende tornare ad avere
un sindaco socialista dopo due
mandati targati Ds. «Il nostro
impegno — afferma il coordi-
natore Paolo Ferracchiati — è
volto a costruire l’unità del cen-
trosinistra, con la presenza di
tutte le forze politiche che in
Umbria e a livello nazionale so-
no parte integrante dell’allean-
za. Con senso di responsabilità
e con l’impegno a perseguire la
piena unità della coalizione,
qualora il centrosinistra inten-
da individuare nella proposta
dei Ds la candidatura unitaria
di tutte le forze politiche, chie-
diamo a Getulio Petrini la sua
disponibilità, convinti che la
sua esperienza sia utile al pro-
sieguo del lavoro e propedeuti-
co per un ulteriore sviluppo so-
ciale ed economico di Todi».

Susi Felceti

NON SOLO FRANA
La seconda frazione

cittadina è legata
al problema viabilità

Temi caldi e disinteresse

— ASSISI —

PADRE Salvatore Zavarel-
la è «Cittadino Benemeri-
to» di Assisi. E’ il terzo no-
me che compare nell’albo
d’oro del riconoscimento;
segue quelli di Arnaldo
Fortini e padre Evangelista
Nicolini. Zavarella ha rice-
vuto il premio nella sala
della Conciliazione del Pa-
lazzo comunale, affollatissi-
ma. Alla cerimonia, aperta
dalle chiarine del Comune
e da un concerto dei «Can-
tori di Assisi» diretti da pa-
dre Maurizio Verde, sono
intervenuti il sindaco di As-
sisi, Claudio Ricci, la Giun-
ta municipale, con il profes-
sor Stefano Brufani che ha
tracciato gli aspetti salienti
dell’attività del francesca-
no. «Durante il lungo cam-
mino che la città di Assisi
sta percorrendo verso l’otta-
vo centenario del francesca-
nesimo — ha sottolineato
Ricci — questa giornata in-
teramente dedicata a Padre
Zavarella ci riempie il cuo-
re ancora di più. Egli per
noi è sempre stato esempio
di umanità e speranza».

Padre Zavarella
fra i Benemeriti

LA RECINZIONE della strada da-
vanti alla propria azienda
nell’area industriale del capoluo-
go appare come un atto unilatera-
le, ma in realtà è un’iniziativa,
per ora, pienamente sostenibile.
Gli altri imprenditori hanno pro-
testato in Comune, dal 20 dicem-
bre scorso, chiedendo un inter-
vento che non c’è stato. Il fatto è
che queste piccole imprese eser-
citano la propria attività (falegna-
merie, carrozzerie ed anche ma-

gazzini) in una serie di capannoni
realizzati negli anni Settanta per
allevamenti di ovini.

DISMESSA TALE ATTIVITÀ ne-
gli anni Ottanta i capannoni ri-
strutturati sono stati divisi in lotti
e venduti per ospitare attività ar-
tigianali, commerciali e industria-
li, ma in un’area di proprietà pri-
vata. Ogni proprietario dispone
del proprio lotto comprese le
quote di vie interne.
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Bastia, strada recintata in area industriale
Gli altri imprenditori protestano al Comune

TODI

I Diesse locali
convergono

su Petrini sindaco


